

Medienmitteilung

Littenheid, 24. Januar 2024

Clienia Littenheid verpflichtet Dr. med. Jörg Bitter als neuen Chefarzt ihres Zentrums für Externe Psychiatrische Dienstleistungen

Die Clenia Littenheid AG freut sich, die Wahl von Dr. med. Jörg Bitter zum Chefarzt ihres Zentrums für Externe Psychiatrische Dienstleistungen mit den Standorten in Frauenfeld und Sirnach bekanntzugeben. Er wird seine neue Stelle am 1. September 2024 antreten und damit Dr. med. Andreas Erny ablösen, der unser Unternehmen im Sommer verlässt, um sich neuen Aufgaben zu widmen. Andreas Erny hat in den letzten fast elf Jahren grossartige Aufbauarbeit unseres Angebots zur sozialpsychiatrischen Grundversorgung der Bezirke Frauenfeld und Münchwilen geleistet. Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet und wünschen ihm auf seinem weiteren Weg nur das Beste.

Dr. med. Jörg Bitter ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie sowie für Neurologie. Darüber hinaus ist er zertifizierter medizinischer Gutachter der Swiss Insurance Medicine. Jörg Bitter verfügt über ein hervorragendes medizinisches Fachwissen verbunden mit sehr umfangreichen praktischen Erfahrungen, sowohl im stationären als auch im ambulanten Setting. Seine berufliche Laufbahn führte ihn zuletzt zur Psychiatrie St. Gallen, wo er zurzeit als Chefarzt und zuvor als Leiter Medizin des Standorts Wil tätig ist. Dort verantwortet er das Ambulatorium mit angegliederter Tagesklinik, die stationäre Alters- und Neuropsychiatrie sowie die stationäre Erwachsenenpsychiatrie mit den Abteilungen Akut- und Notfallpsychiatrie, Psychotherapie, Abhängigkeit und Sucht. Jörg Bitter ist 58 Jahre alt und in Winterthur wohnhaft. Wir freuen uns sehr auf ihn und wünschen ihm schon heute viel Erfolg bei seiner neuen Herausforderung.

Kontakt für Rückfragen ab 5. Februar 2024

Dr. med. Rafael Traber, Ärztlicher Direktor der Clenia Littenheid AG

rafael.traber@clenia.ch

Tel. 071 929 63 29

Über die Clenia Littenheid AG

Die Clenia Littenheid ist eine psychiatrische Privatklinik mit einer über 125-jährigen Geschichte. Sie nimmt Versorgungsaufträge für verschiedene Kantone wahr und gehört mit ihren rund 700 Mitarbeitenden zu den grössten Arbeitgeberinnen der Region. Auf 18 Stationen mit 253 Betten, zwei Tageskliniken in Frauenfeld sowie in ambulanten Zentren in Amriswil, Frauenfeld, Kreuzlingen, Sirnach und Winterthur behandelt sie Menschen jeden Alters mit Erkrankungen aus dem gesamten Diagnosespektrum der Psychiatrie und Psychotherapie. Mehr Infos über die Clenia-Gruppe: clenia.ch

Über die Externen Psychiatrischen Diensten Thurgau

Mit den «Externen Psychiatrischen Diensten Thurgau» gibt es in jedem Bezirk des Kantons ein direkt zugängliches Angebot für Abklärung, Beratung, Behandlung und Nachsorge im Zusammenhang mit psychischen Krisen und Erkrankungen. In Frauenfeld und Sirnach führt Clenia Littenheid zwei dieser fünf Standorte. In Frauenfeld betreibt sie zudem zwei psychiatrische Tageskliniken.